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２８７５回例会  ２０１5 年  ７月 ２３日（木） Vol.４

３ 
 高柳育行ガバナー公式訪問例会開催 

＜ビジター・ゲスト＞ 

第 2570地区ガバナー 本庄ロータリークラブ 高柳  育行  様 

第 3グループガバナー補佐 入間南ロータリークラブ 吉田  譲二 様 

第 2570地区幹事 本庄ロータリークラブ 茂木   聡  様 

第 2570地区副幹事 本庄ロータリークラブ 永井  保之 様 

国際ロータリー第 2570地区ガバナー訪問   於;武蔵クラブ 
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★☆★会長の時間 粕谷康彦会長 

本日は高柳育行ガ

バナーようこそ入間

ロータリークラブへ

おいで頂き有難うご

ざいます。吉田譲二

ガバナー補佐には先

週に引き続きご出席

いただき、誠に有難

うございました。 

又会員の皆様には

早朝より会場の設営、

そしてロータリー美術館へのご協力を頂き本

当に有難うございました。梅雨が明け猛暑が

やってきました。毎日多数の人が熱中症で搬

送され、亡くなる人まで出ております。どう

ぞ皆様健康には十分留意されてお過ごしくだ

さいます様にお願いいたします。 

今年度高柳育行ガバナーのテーマは 

『ロータリーの心を実践しよう』です。 

①ＲＩの掲げる戦略計画に沿って活力あるク

ラブとなるよう支援に努める。 

②謙虚で誠実、思いやりのある心で実践に努

める。 

③適切な地区運営と財務管理に努める。 

 としております。 

高柳さんはガバナーの横顔で温厚篤実な人

と紹介されています。

ガバナー補佐時グル

ープ全ての会長あて

に、季節の花を描い

た絵手紙を送られて

いました。我が家の

部屋にもチューリッ

プの花が、額に入っ

て飾られています。  

今月のクラブ協議会は、デスカッションリ

ーダー４名によるＲＬＩ方式の討論会を行い

ます。４名の方は入間クラブの代表の方たち

ですので、会員の皆様は気楽に意見を述べて

いただきたいと思います。活発なデスカッシ

ョンを期待しています。 

今年は入間ロータリークラブも創立５５周

年記念事業もおこなわれたところで、歴史と

伝統、それに養われた品格を備えたクラブで

あると思います。一番重要である会員増強も

晝間会員の紹介で２名の若い入会者があり、

大変喜ばしいことであると思います。純増２

名は達成できました。 

又ロータリー財団の地区補助金を受け、入

間市少年野球連盟５０周年記念にふさわしい

新しい優勝旗を寄贈し、贈呈式に出席してま

いりました。１７チームの少年達には元気で

力強い活躍をしていただきたいと思います。 

 

★幹事報告 忽滑谷明幹事 

1.先にお知らせいたしました入会候補者、金

井祐一様につきまして、会員より異議申し

立てがありませんでしたので、手続きが済

み次第、入会とさせていただきます。 

 

★委員長報告 
親睦活動委員会 細淵克則委員長 

親睦委員会とプログラム委員会の方々は

例会後、家庭集会を開きますので、お集まり

下さい。宜しくお願いします。 

 

＜出席報告＞ 馬路宏樹委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

40名 31名 81.6％ 86.5% 

事前欠席連絡 5名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 晝間和弘ＳＡＡ 

茂木聡様～入間ＲＣの皆様こんにちは 細淵

さんには、いつも楽しく遊んで頂いておりま

す。これからも宜しくお願いします。粕谷康

彦君、細淵克則君、吉永章子君、滝沢文夫君、

関谷永久君、荒井正武君、加藤国夫君、齋藤

栄作君、後藤賢治君、豊田義継君～高柳ガバ

ナー入間ＲＣへようこそお出で下さいました。

本日は楽しい卓話宜しくお願いします。忽滑

谷明君～高柳ガバナー、茂木地区幹事、永井

副幹事、本日はありがとうございます。細淵

克則君～聡君一年間地区幹事頑張って下さい。 
 

本日\14,000 累計\98,000 
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今年度、地区支援・クラブ支援に重きを置きたいとの思いから、先ほど

会長、幹事さんと懇談させていただきました。年度前から着々と準備をさ

れ、奉仕活動にご尽力頂き、ガバナーとして大変感謝申し上げます。 

私は、ロータリークラブに 35歳で入会し、幹事をさせて頂いた時の会長

さんとの出会いが、私にとっては大きな変化だと思っています。父親の背

中を見て育ち、ロータリーに入って様々な業種の多くの先輩にお会いし、

自分自身の成長にロータリーは貴重な場になっています。 

色々な縁の中で生かされているのが、人間ではないかと思っています。

私の経験の中で「三つの縁」があります。一つは縁を大事に結んで繋げて

いく｢結縁｣、二つ目は縁を尊重し大事に温め、つくっていく姿勢が大事な

「創縁」、そして縁が出来た中でマイナスに考えないでその状況に従う｢隨

縁｣、これらの思いで今まで来たのが私の現状です。人生は他人との競争ではなく、自分の中で満

足できれば良しとする私なりの考えを、皆さんの参考にしていただければと思います。 

今月の「ロータリーの友」の最初のページにインドの物語「クリシュナとスダマ」が載ってい

ます。ラビンラドン氏はこの逸話で心のこもった贈り物、プレゼントが大事だと皆さんにお伝え

しているのではないでしょうか。この様な考えを持っているラビンラドン氏の元でガバナーにな

れた事は幸せだと思っています。又、恩返しではなく、他の人に役立つ事を遣って上げる「恩送

り」、日本の言葉で「義の精神」もラビンラドン氏の言葉に近い様に思います。 

私の考えとして「世界へのプレゼントになろう」の前に「家族・ロータリー・地域社会へのプ

レゼントになろう」があって良いのではないかと思いました。ロータリーと言いますと会員増強

と財団への寄付と思われがちですが、皆さんの仕事が順調にいって余裕が出来たら協力して頂け

ればと思います。ロータリーで人の為に役立つ奉仕活動をすれば、皆さんに対しての期待や信頼

が高まるのではないでしょうか。是非皆さんも人の役にたつ事を考えて実行して下さい。 

ＲＩ会長が直接皆さんにお会いする機会は少ない訳ですから、ＲＩ会長の考え方を分かってい

ただく事がガバナーとしての役目だと思い今日はお話し致しました。ありがとうございます。 

 

クラブ協議会は、RLI 方式を採用し討論会形式で

行いました。齋藤(栄)会員･細淵会員・吉永会員・

関谷会員のデスカッションリーダーの元、①｢クラ

ブを発展させる｣会員増強、クラブの魅力 ②｢財団

の未来の為に｣財団支援、寄付の推進 ③｢世界のプ

レゼントになろう｣ ④｢充実した人生を送るには」

のテーマについて、どのように認識しているか。過

去にどのような活動をしているか。今後どのような

活動をしたいか等の活発な意見交換がされました。 

高柳ガバナーからは、①今は 40名の会員ですが、

5年前の 45名を目標にクラブを発展させて下さい。

②クラブで財団について話、セミナーに参加してほ

しい。③後藤さんに素晴らしい提案をいただき検討

していきたい。④ロータリーはお金だけではなく、

汗を流すのも大事です等、ガバナーから直接お考

え・ご指導を頂きました。 

最後に年度会長賞にも関係していますが、ロータ

リークラブ・セントラルの登録等、オンラインツー

ルの活用。月信 7月号は会長さんのお顔にしました

が、9 月号以降に各クラブのホープ紹介を企画して

いますので、推薦と協力のお願いがありました。 

■■■ガ バ ナ ー 公 式 訪 問 卓 話■■■ 

国際ロータリー第２５７０地区 ガバナー  本庄ロータリークラブ 高柳 育行 様 
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RI2570 地区 7・８月の粕谷会長スケジュール 2015～2016 年度 

 

  

2015年 7月 2015年 8月 

日 曜 事業などの内容 日 曜 事業などの内容 

7 火 入間南ＲＣへ会長、幹事で表敬訪問 1 土 入間市福祉大会 

10 金 第３グループ会長幹事会 14 金 秩父音頭まつり 

11 土 米山記念奨学部門セミナー 15 土 秩父音頭まつり 

14 火 地域交流研修会  

19 日 第 50回入間市少年野球夏季大会 

28 火 入間基地納涼祭 

   

ガバナーの公式訪問を歓迎し

て、恒例の「ロータリー美術館」

を開催。齋藤金作会員、吉沢誠

十会員、滝沢文夫会員、忽滑谷

明会員、加藤国夫会員の説明を

聞きながら美術品を楽しんで

いただきました。 

今日は文月のふみの日に因ん

で、ガバナーご自身で書かれた

絵手紙の展示、リスボン国際大

会後に高柳ガバナーも立ち寄

ったフランスの絵(加藤会員作)

などの展示に対し、感謝のお言

葉を頂戴しました。 

ロ ー タ リ ー 美 術 館


